

# Étude : Diplômés de 2010 à 2018 recevant des paiements du programme de la Prestation canadienne d'urgence (PCU) en 2020

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mercredi 6 juillet 2022

Statistique Canada publie aujourd'hui un document de recherche intitulé « Diplômés de 2010 à 2018 recevant des paiements du programme de la Prestation canadienne d'urgence (PCU) en 2020 ». Cet article porte sur les caractéristiques des diplômés postsecondaires qui étaient les plus et les moins susceptibles d'avoir reçu des paiements de la PCU en 2020, en fonction de diverses caractéristiques de scolarité et socioéconomiques.

Les données longitudinales utilisées dans cette diffusion sont tirées d'une base de données qui intègre des données du Système d'information sur les étudiants postsecondaires à celles des Prestations d'urgence et de la relance économique.

## Définitions, source de données et méthodes : numéros d'enquête [5017](#) et [5356](#).

Il est maintenant possible de consulter l'article de recherche intitulé « [Diplômés de 2010 à 2018 recevant des paiements du programme de la Prestation canadienne d'urgence \(PCU\) en 2020](#) », qui fait partie de la série *L'éducation, l'apprentissage et la formation : Série de documents de recherche* ([81-595-M](#)).

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 ([infostats@statcan.gc.ca](mailto:infostats@statcan.gc.ca)), ou communiquez avec les Relations avec les médias ([statcan.mediahotline-ligneinfomedias.statcan@statcan.gc.ca](mailto:statcan.mediahotline-ligneinfomedias.statcan@statcan.gc.ca)).

